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这几天股市怎么了

近日市场出现震荡行情，令很多股民困惑，是什么原因造成的呢？

第一条:外资减仓与国家队护盘，由于美股在疫情期间暴跌后大举反弹，而美国疫
情却得不到有效控制，美国主力选择获利减仓，由于美国主力同时持有全球各大股
市的股票，同步减持就会形成冲击力，这是股票下跌的原因之一，而中国市场不愿
受外资干扰，待外资减仓后国家队出手股价迅速回归，这样一上一下就形成了震荡
，股民的感受就是神仙打架小鬼遭殃。

第二条:创业板推出注册制，个股主力开始调整持股结构，有买有卖，个股步调不
一，所以看起来比较混乱。

第三条:前期的大牛股及板块，主力逐步减仓风光不再，致使部分抄底失败和高位
被套的股民非常不爽。

第四条:突发事件扰动行情，国内疫情复发，中印边境紧张等事件对行情产生了影
响，都是股民意料之外的。

第五条:主力布局未来热点，大盘下跌就是建仓机会，所以就有上打下拉，反复震
荡。

以上观点为个人分析，不一定正确，仅供同道切磋交流。

现在可以进入股市吗

以投资的角度来看目前的股市是非常适合进入的，如果是以投机的思路来看待当下
的市场，很多低价股走出了翻倍的行情，再次进入就不合适了。

但是大多数股民是以投机的思路来作长期套牢的投资，导致出现亏多赚少的局面。
其实在5000多点的时候，还有万亿的资金入场信誓旦旦的看到10000点，三年熊市
后现在指数只在2500点却无人敢炒了，虽然沪指每天的成交量不足2000亿，但是
个股却已经跌出价值，此时若不投资，没有把握住此轮的大反弹行情也就无需在后
面再去追高，免的再次追涨杀跌站岗。

从近期的股市方向判断，大盘已经出现了估值底和政策底，大盘也在2449点位置
展开了中期的大反弹行情。虽然这轮的反弹走势沪指以不紧不慢的形式展开，但是
创业板却是在游资炒作低价股的形式中率先上涨，也在不断的抗跌中，说明中长期
的投资机会来临，布局机会显现。
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而大多数深套的的股民其实无需悲观了，市场慢慢转好，眼下就是空仓投资者选择
入市的时机，可以把资金合理安排等待短线游资炒作热潮退却后股市再次调整时期
开始慢慢布局，吸足筹码迎接下一波拉升行情。

感谢点赞和评论，欢迎关注交流。
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